

La filosofía: la mejor manera de cambiar un país.

Sí, la filosofía dirigida al desarrollo del pensamiento analítico y crítico nos permite comprender la realidad desde diferentes puntos de vista y no aceptar las cosas solo desde una sola perspectiva, cuando a pensamos en la realidad y podemos contradecir muchas ideas, comportamientos y conjuntos de ideas de una manera crítica que nos haga entender que no hay verdades absolutas, que la realidad puede depender y que muchos conjuntos de ideas pueden variar según el contexto. En nuestro país lamentablemente se ha visto la creciente influencia de antivalores reflejada en la corrupción, la violencia, la injusticia, quizá la filosofía dirigida y aplicada a la realidad del país nos permita retomar la ética, la justicia y la solidaridad para hacer realidad el sueño de muchos de vivir en un país de paz, equidad y en un estado favorable

El pensamiento analítico y crítico nos permite ser más reflexivos frente a la realidad del país y poder decidir si participar o no en lo que se vive actualmente o por el contrario ser personas que dirijamos un cambio.